
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７４３回例会 ２０２４年１月１８日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                  我等の生業 

四つのテスト唱和                  下津谷会員 

会長の時間                       野口会長 

 今朝は、6 時台に娘を幸手駅へ送っ

た後、建設業許可の更新で使う書類を

取りに与野の埼玉地方法務局へ行っ

て参りました。朝一番の 8 時半開場を

目標に余裕を持って出発しましたが、

車が混んでおり 9 時になってしまいました。早く着いて朝

食を食べようと思っていたのに残念です。 

 私の次女が中学 3 年生で、高校入試が始まっておりま

す。埼玉の私立高校では、22 日 23 日に入試が多いので

すが、娘も来週 22 日の月曜日に入試があります。上の

娘と同じ高校を受験するのですが、単願（合格したら必ず

入学すると約束する入試方式）なので、当日無事に試験

を受けられるか心配をしております。というのも前日が雪

の予報が出ているからです。関東地方は、1 月の大学共

通テストや受験日にいつも交通機関の乱れを伴う天候が

ぶつかりますよね。 

 今日もこちらに向かっているときに、車の中でラジオの

報道を聞いていると、今でも多いのが、令和 6 年能登半

島地震の更新される情報です。上下水道の復旧では、地

震直後から漏水箇所を点検し、道路を掘削しながら補修

していますが、その方々は 10 キロ担当しているそうです

が、現在までやっと 1 キロの修復なのだそうです。大変な

作業で、埋設された水道管が各所で断絶しており、それ

らを見つけ補修をする作業です。新しい水道管を入れた

方がと思いますが、それはもっと時間がかかるそうです。

熊本の地震の時は、上水道は約 3 か月で復旧しましたが、

今回は数年かかると言われています。また、上水道だけ

ではなく同時に下水道も整備しないと使用した汚水が溢

れてしまうので、上水道だけの問題ではありません。全国

各地から、地方公務員の方々や役所関係の方々、復旧

作業に尽くされている方々、また、様々なボランティア活

動をされている方々に敬意を表したいと思います。 

先日の夜、幸手駅で幸手青年会議所と商工会青年部

による能登半島地震の募金活動をしていましたので、募

金をさせて頂きました。自分は、募金をすることしかでき

ませんが、グループや地区を通して支援ができることが

あれば、協力をしたいと思います。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 青少年奉仕部門、「第 33 回インタ

ーアクト韓国際青少年交換訪日団

歓迎会（2/1）お別れ会（2/5）」の案

内が届いております（再送）。 

 地区事務所より、ラッフルズシティ

コンベンションセンターにて開催される「シンガポ

ール国際大会での日本人親善朝食会」の案内が

届いております。 

 川口モーニング RC より、2024 年 4 月 8 日（月）プ

レステージ CC にて開催される「第 31 回アイメイト

寄贈チャリティゴルフ」の案内が届いております。      

1 月理事会報告                    渡邉幹事 

2 月例会予定 

 2 月 

1 日 結婚誕生祝・雑誌紹介（さいしん例会場） 

8 日 3 クラブ合同例会（高橋屋）18:30 点鐘 

15 日 移動例会（アグリパーク） 

22 日 休 会（2/23 天皇誕生日振替え） 

29 日 移動例会（和泉屋）※米山奨学生卓話依頼中 

 第 2 回「チャリティカラオケ歌謡祭」について 

日時：2024 年 4 月 28 日（日） 会場：すぎとピア 

募集人数：100 名 登録料：3,000 円参加者 



実行委員会の立ち上げ（実行委員長：栗原会員） 

実行委員会は役員・理事と数名 予算：約 10 万円  

収益金は社会福祉協議会へ寄付（約 20 万～25 万） 

 2024－25 年度について 

2024－25 年度 大作年度委員会名簿（案） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2024-25 年渋谷ガバナー補佐年度について 

補佐幹事（渡邉克巳会員） 

IM 実行委員長（下津谷会員）※下半期予定 

第 6G ゴルフ実行委員長（中野会員）※上半期予定 

第 1 回会長・幹事エレクト会 3/28（木）予定（大吉） 

 3 クラブ合同例会について 

   日時：2 月 8 日（木）18:30 点鐘 会場：高橋屋 

   登録料 10,000 円（コンパニオン・日舞アトラクション含む） 

   ※ホストクラブとして 20 名程度の参加者を見込む 

 12/16 富岡 RC クリスマス例会報告 

富岡 RC 次年度会長の宮本エレクトが、杉戸に来訪

した際に友好クラブ更新について打ち合わせを予定 

 12/24 居場所づくり応援隊クリスマス配布作業報告 

野口・渡邉・栗原・下津谷・宮田会員が参加 

 能登半島地震支援金（地区要請）について 

1 人当たり 1,000 円を 1/12 地区へ振り込み済み 

 次回の理事会は、2/1（木）例会後 13:40 より 

12 月事業報告                   野口会長 

 本日は、12月16日（土）

富岡 RC クリスマス例会、

12 月 21 日（木）屋形船例

会、12 月 24 日（日）フード

パントリー配布作業につ

いて、週報に掲載しきれ

ないほどの写真がありますので、皆様にスライドでご報告

をさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎委員長

クラブ奉仕・管理運営委員会 ◎折原 正昭

◎折原 正昭

◎郡嶋 政司

◎宮田 雄一

◎中野恒明

◎宮田雄一

4大奉仕・財団・米山委員会 ◎栗原 偉憲

◎栗原 偉憲

◎下津谷忠史

◎田中昌夫

◎戸賀崎 千夏

◎中川定雄

◎坂田 真史

◎大作 貴洋

◎野口 美津夫

◎下津谷 忠史

◎鈴木 千代子

◎宮田 雄一

◎渡邉 克巳

◎矢島 紀一

◎真中 博克

◎関口 博正

第２７７０地区　役員

諮問委員 関口 博正 野口 美津夫

青少年交換委員 戸賀崎 千夏 日向 英実

RLI運営委員 野口 美津夫 栗原 偉憲

米山増進委員 渡邉 克巳

副幹事

米山カウンセラー

会場監督（SAA）

顧問

クラブ研修リーダー

青少年交換カウンセラー

会計

ロータリー財団委員会

米山記念奨学委員会

会長

直前会長

会長エレクト

幹事

会長ノミニー

職業奉仕委員会

社会奉仕委員会

国際奉仕委員会

IT委員会（ZOOM担当）

青少年奉仕委員会

会員増強・退会防止

プログラム・ロータリー情報

会報・雑誌

親睦委員会

委　　員



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様挨拶           杉戸町町長 窪田裕之様  

本日は、例会の貴重なお時間を頂

きありがとうございます。杉戸町では、

ここ数年友好都市である富岡町と毎

年新人研修を交互に行っております。

昨年は杉戸から富岡へお邪魔し、本

日は富岡町から杉戸町に新人の方 10

名に来訪して頂きました。たまたま、アグリパークで研修

会を開いておりましたので、ロータリーさんが例会中と伺

い是非ご挨拶をさせて頂こうとお時間を頂きました。 

令和 6 年元旦の能登半島地震では、多くの方が犠牲

になりご冥福をお祈り致します。杉戸町としては、すぐに

義援金をお送りさせて頂きましたが、また職員数名と給

水車を用意する予定になっております。能登半島は杉戸

から遠いですが、被災した方々のため、町を挙げて支援

をしたいと思っております。ロータリークラブさんには、日

頃より町の発展のためご尽力頂き感謝しております。今

後共どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

米山奨学生報告                 キュウさん 

明けましておめでとうございます。 

先週の水曜日にベトナムから無事に

日本に戻って来ました。冬休みに入

り、2 週間ベトナムの家でゆっくり家族

と楽しく過ごせました。お父さんとお母

さんが元気で安心しました。これか

ら、勉強に戻り、大学の期末レポート頑張ります。  

元日に能登半島地震、翌 2 日に羽田空港での JAL 機

炎上事故と、新年早々大きな災害が相次いだ日本が大

変でしたが本年も皆様のご健康とご多幸を心からお祈り

致します。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

会員報告                      中川会員  

明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い致します。本日

は 12 時 30 分まで、杉戸第二小学

校において、春日部法人会杉戸支

部で5・6年生を対象とした「らんま先

生のおもしろサイエンスショーと租税

教室」を開催致しておりました。例会には遅刻をしてしま

い申し訳ありません。荻原会員は、町役場から頼まれて

広報用のカメラマンをしておりました。 

カラオケ歌謡祭ですが、4 月 28 日（日）すぎとピアを抑

えてあります。予定が入ってしまうので募集を早くして欲

しいと方々で言われております。今急いで申込用紙、ポ

スターを作成しているところです。今年は 100 名を募集し

たいと思いますのでご協力宜しくお願い致します。 

昨年、駐車場誘導で数名お願いしましたが、駐車場は

特に人員はいらないと思います。出演者は色んなところ

で参加をしているので心得ているので大丈夫です。皆様

には事業としてだけでなく楽しんで頂ければと思います。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 16 21 0 （12） 75.67% 

野口（美）会長： こんにちは。いよいよ私の次女が 22 日

（月）に私立高校の入学試験を受験します。前日の日

曜日が雪の予報で心配ですが、無事に受験出来ること

を祈っております。本日も宜しくお願いします。 

渡邉幹事： 本年もよろしくお願いいたします。 

下津谷会員： 同僚の社員が脳の病気で倒れてしまい健

康の大切さを痛感しています。 

坂田会員： 22 日（月曜日）に一人娘が初めて杉戸に来

ます。酔っぱらってころんだりしているので、私生活チェ

ックのようで心配です。 

真中会員： 昨日 3 回目の新年会が終了し、あと残り 3 回

です。 

郡嶋会員： 正月太り…だけじゃないけど、このままじゃ

ヤバイです。簡単にやせる方法ないですかね。 

日向会員： なかなか出席できず申し訳ありません。皆様

ご自愛ください。 

落合（喜）会員： ク新年会が今月と来月沢山あります。コ

ロナウィルスが収束したので良かった。この先も何事も

なく行きたいです。北陸は地震で大変ですネ。 



武井会員： 毎日寒い日が続いています。体に気をつけ

ましょう。 

関口会員： 今日はこれから病院です。婦人科と小児科

にはかかっていません。 

矢島会員： 昨日、阪神淡路震災 29 年経過、6 月杉戸中

央発足早いものです。 

鈴木会員： 寒水仙や蝋梅、寒紅梅も咲いて、寒いながら

も春を感じるこの頃ですね。 

渋谷会員： 週末は雪の予報、積もらないことを願います。 

 

第２７４４回例会 ２０２３年１月２５日 
夜間例会（和泉屋）18:30 点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大作（忠）会員： JAL では初の女性社長の誕生との事。

先日の事故でも、乗客・乗員の死亡者“ゼロ”という事

で世界のメディアもファンタスティックと賞賛されていま

すね！ 

宮田会員：古川会員：折原（弥）会員：中川会員  

スマイル本日投入額 ２３，０００円 

スマイル累計額 ４９８，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

杉戸 RC 新年会が和泉屋さんで開催されました 

本年もどうぞ宜しくお願いいたします！ 

✽✽✽お知らせ✽✽✽ 

2 月 8 日（木）18:30 より、『3 クラブ合同例会』が 4 年振りに高橋屋さんで開催されます。杉戸・春日部

EV・幸手中央の 3 クラブによる合同例会です。日本舞踊のアトラクションを入れ賑やかに開催したい

と思います。多くの皆様のご参加をお待ちしております。※お座敷ですがテーブル席をご用意しております 


